

# 平成29年 年頭のごあいさつ



国見町長 太田久雄

新年明けましておめでと  
うございます。

町民のみなさまには、希  
望に満ちた新しい年をお迎  
えのこととお喜び申し上げ  
ます。

昨年11月に執行されまし  
た国見町長選挙におきまし

て、多くの町民のみなさま  
のご支援により、無投票で  
再選の榮に浴することがで  
きました。心より厚く御礼  
を申し上げますとともに、  
改めてその責任の重さを痛  
感し、身の引き締まる思い  
であります。

1期目の4年間には「東日  
本大震災からの復旧・復  
興」を重点に、仮置場の  
設置・住宅除染、県北浄化  
センターの汚泥の搬出、町  
民のみなさまの健康管理事  
業の実施、役場庁舎の再建、  
農産物等の風評被害の払拭  
に関するトップセールスな  
ど鋭意取り組んだところで  
あります。

あわせて「安全・安心」

「活力」「思いやり」のある  
町政、そして「国見町の継  
続的な発展」に意を配して、  
「義経まつり」をはじめと  
する4大イベントの実施、  
幼稚園の統合と「幼・小・  
中一貫教育」の開始、「歴  
史まちづくり計画」の認定、  
「地方創生総合戦略・人口  
ビジョン」の策定、そして  
十数年来の悲願でありまし  
た「道の駅国見あつかしの  
郷」の建設に着手したとこ  
ろであります。

役場庁舎の完成、住宅除  
染の完了など復旧・復興も  
形になりつつありますが、  
東日本大震災、原発事故か  
らの復興・再生は道半ばで  
あります。今後も国見町民・  
関係団体が一丸となって、  
震災前の状態に戻すことを  
念頭に、安全安心で「魅力  
あふれる国見町」をつくり、  
国見町を一つの自治体とし  
て、将来に向けて維持発展  
させることが重要でありま  
す。

今後、「復興・絆・交流  
連携」「国見の未来をみん  
なでつくりますよう」をス  
ローガンとして「国見町の

維持と更なる発展」「町民  
主役と町民総参加の町政の  
実現」「国・県・市町村・  
関係機関との連携」の3つ  
の基本理念・姿勢のもと  
「オール国見」の精神を念  
頭に置きながら「ずっと好  
きです国見町」「自立した  
キラリと輝く国見町」を目  
指し、全力を注いでまいり  
たいと考えているところで  
あります。

これらの目標を推進して  
いくためには、本年の5月  
3日にグラウンドオープンす  
る「道の駅国見あつかしの  
郷」の運営などを中心とし  
て、町民のみなさまと一丸  
となって、活力に満ちた魅  
力ある国見町を創り上げて  
いくことが必要不可欠であ  
ります。改めてみなさまの  
ご理解、ご協力をお願い申  
し上げます。

結びに、今年がみなさま  
にとつてすばらしい、輝か  
しい年になりますことを心  
よりご祈念申し上げ、年頭  
のごあいさつといたしま  
す。

平成29年1月